
 

 

体育大会を振り返って 

６月１０日（木）に体育大会を開催しました。今年度も、新型コロナウイルス感染症や熱中症へ 

の対策に、みなさん一人ひとりが取り組んでくれたおかげで、全行程を終えることができました。

２年生となったみなんさんが、今年度の体育大会でどんなことを感じたのか、振り返りを一部紹介

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

稲武野外教育の中止について 

２１日（月）に教育委員会からの指示があり、「緊急事態宣言」が７月１１日までの「まん延防止 

等重点措置」へ移行されたことに伴って、名古屋市の全中学校の日程が調整できなくなり、今年度の

稲武野外教育の中止が決定されました。学年集会のなかでもみなさんには伝えましたが、これまで

に稲武をより良いものにしようと一生懸命に、そして、期待を膨らませて準備してきたものは、必ず

別の形で実現しようと動き出しています。実施日や行程などは、決まり次第お伝えします。これから

も、実行委員の活動で、みなさんの力を合わせて、すばらしいものを作り上げてくれることを期待し

ています。 

☆ 個人種目に向けた練習では、同じ種目の子とお互いにアドバイスしたり、時間いっぱい練習した

りした。毎回改善点を直して、どんどんできるようになった。当日はとても緊張したが、練習の成

果が出て練習より良い記録を出せた。 

生徒会種目（８の字跳び）では初めは１００回以下だったが、クラスで話し合ったり、毎日練習を積

み重ねたりしたことで１９０回跳ぶことができ、とても成長を感じたし、ここまで良くなるとは思って

いなかったのですごく驚いた。 

☆ 去年に決めた今年の目標の 1つである「応援を大きな声でする」は達成できた。また、リレー種目で

は、必死に前の走者を抜かそうとしたり、転んでも諦めずに追いつこうとしたりするカッコイイ姿が全

学年で見ることができてすごく感動した。 

昼の生徒会種目は、もっと積極的に練習すればよかったし、クラスでもっと声を出すことや、苦手な

子に対してのアドバイスを自分がもっと声かけをすることができたのではないか。３年生では、生徒会

執行部や室長関係なく、みんなをまとめられたらなと思う。 

【生徒会種目（８の字跳び）】 

☆ 前日に、委員会の人たちが準備をしてくれたおかげで、体育大会を行うことができた。また、当日も

競技係の人たちが手早く準備や仕事をしてくれたおかげで、予定より３０分も早く午前の種目を終わら

せることができた。 

出場し終わって応援座席に戻ってくる人たちに「お疲れ様」と言う姿を見て、クラスの仲がすごく深

まったと感じた。 
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